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 Mainz, 12.12.2019 
 
 
Anfrage 1979/2019 zur Sitzung  am 12.02.2020 

 
Überstunden der Mitarbeiter des Ordnungsamtes (AfD) 
 
 Das Ordnungsamt und seine Mitarbeiter leisten einen substantiellen Beitrag zum Zusammen-
leben in Mainz. Besonders Mitarbeiter im kommunalen Vollzugsdienst leisten einen enormen 
Beitrag und sind hohen Belastungen ausgesetzt.  
 
Wir fragen an: 
 
1.    Wie viele Überstunden wurden im Jahr 2018 im Ordnungsamt geleistet? 
1.1. Wie viele wurden pro Kopf geleistet? 
1.2. Wie viele Überstunden wurden im kommunalen Vollzugsdienst geleistet?  
1.3. Wie viele Überstunden wurden im kommunalen Vollzugsdienst pro Kopf  
        geleistet?  
1.4. Wie viele Überstunden im kommunalen Vollzugsdienst wurden mit Freizeit  
         vergolten? 
1.5. Wie viele Überstunden im kommunalen Vollzugsdienst wurden ausgezahlt? 
1.6. In welchem zeitlichen Abstand fand die Bezahlung zur geleisteten Überstunde  
        statt? 
 
2.    Wie viele Überstunden wurden im Jahr 2019 im Ordnungsamt geleistet? 
2.1. Wie viele wurden pro Kopf geleistet? 
2.2. Wie viele Überstunden wurden im kommunalen Vollzugsdienst geleistet?  
2.3. Wie viele Überstunden wurden im kommunalen Vollzugsdienst pro Kopf  
        geleistet?  
2.4. Wie viele Überstunden im kommunalen Vollzugsdienst wurden mit Freizeit  
         vergolten? 
2.5. Wie viele Überstunden im kommunalen Vollzugsdienst wurden ausgezahlt? 
2.6. In welchem zeitlichen Abstand fand die Bezahlung zur geleisteten Überstunde  
        statt? 
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Fraktionsvorsitzender      MA Stadtratsfraktion 
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